

COMPETICIONES

La NBA retira el All-Star a Charlotte por su ley 'anti-gay'

Palco23
22 jul 2016 - 10:03

Las decisiones políticas también cuentan. La NBA ha anunciado que el All-Star 2017 no se celebrará finalmente en la ciudad de Charlotte después de la nueva ley aprobada por el estado de Carolina del Norte, que discrimina a gays, lesbianas, bisexuales y transexuales.

La liga estadounidense de baloncesto ha explicado en un comunicado que "aunque reconocemos que la NBA no puede elegir la ley en cada ciudad, estado y país en el que se realizan nuestros eventos, no creemos que podamos acoger con éxito nuestras celebraciones del All-Star en Charlotte en el clima creado".

Por ello, la patronal estadounidense ha informado que espera volver a la ciudad en 2019, fecha para la que todavía no hay ninguna sede y confían en que la ley de marcha atrás. Para la edición de 2017, la NBA anunciará en las próximas semanas una nueva localización, aunque en la prensa estadounidense ya se barajan Nueva Orleans, Chicago y Nueva York.

Al mismo tiempo, la organización de la liga estadounidense no deja de trabajar y han confirmado la renovación del acuerdo con Marriott International. En virtud del mismo, la cadena de hoteles de lujo se convertirá en socio oficial de USA Basketball, la NBA House Río y el NBA All-Star, además de continuar como patrocinador de los NBA Global Games. Los miembros de Marriott Rewards tendrán acceso a experiencias NBA únicas en todo el mundo.